



DATOS DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO

La IX Cumbre de la Alianza del Pacífico que se lleva a cabo en Punta Mita, en la que México recibirá la Presidencia Pro Tempore, con lo cual refrenda su compromiso con este mecanismo que se ha convertido en referente de integración por excelencia de la región.

Las fortalezas de la Alianza del Pacífico

- ✓ Es la séptima potencia exportadora a nivel mundial.
- ✓ En América Latina y el Caribe, el bloque representa el 36% del PIB, concentra 50% del comercio total y atrae el 41% de la inversión extranjera directa.
- ✓ Los cuatro países concentran una población de 212 millones de personas con un PIB per cápita promedio de 10 mil dólares.
- ✓ La población es en su mayoría joven y constituye una fuerza de trabajo calificado, así como un mercado atractivo con poder adquisitivo en constante crecimiento.

Los países observadores de la Alianza del Pacífico son:

España, Japón, Australia, Nueva Zelanda, Canadá, Guatemala, Panamá, Costa Rica, Uruguay, China, Estados Unidos, Corea del Sur, Honduras, República Dominicana, El Salvador, Paraguay, Ecuador, Francia, Reino Unido, Países Bajos, Alemania, Suiza, Italia, Portugal, Turquía, Bélgica, Marruecos, Finlandia, Israel, India, Singapur, Trinidad y Tobago.

LA ALIANZA DEL PACÍFICO ES UN MECANISMO DE INTEGRACIÓN REGIONAL CONFORMADO POR CHILE, COLOMBIA, MÉXICO Y PERÚ, ESTABLECIDO EN ABRIL DE 2011 Y CONSTITUIDO FORMAL Y JURÍDICAMENTE EL 6 DE JUNIO DE 2012, CON LA SUSCRIPCIÓN DEL ACUERDO MARCO. ESTE PROCESO BUSCA CREAR MERCADOS ATRACTIVOS ENTRE SUS PAÍSES MIEMBROS PARA LOGRAR UNA MAYOR COMPETITIVIDAD INTERNACIONAL.

¿Qué países integran la Alianza del Pacífico?

La **Alianza del Pacífico**, fue creada el 28 de abril de 2011 y es una iniciativa de integración regional conformada por:

Chile Colombia México Perú

¿Cuáles son los objetivos de la Alianza del Pacífico?

- ✓ Construir una área de integración profunda para avanzar progresivamente hacia la **libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas**.
- ✓ Impulsar un mayor crecimiento, desarrollo y competitividad de las economías de las Partes, con miras a lograr **un mayor bienestar**, la superación de la desigualdad socioeconómica y la inclusión social de sus habitantes.
- ✓ Convertirse en una **plataforma de articulación política**, de integración económica, comercial y de proyección al mundo, con especial énfasis en Asia-Pacífico.

¿Porqué es una plataforma estratégica?

La Alianza del Pacífico es una plataforma estratégica abierta a los tratados de libre comercio y que impulsa iniciativas innovadoras de cooperación como: la **libre movilidad de las personas**, preservación y respeto del **medio ambiente**, creación de una red de investigación científica sobre cambio climático, **intercambio académico** y estudiantil, promoción cultural, turismo, **competitividad e innovación**, entre otras.

Datos relevantes

Para México, la Alianza del Pacífico significa potenciar su desarrollo económico y contribuir a la prosperidad regional. La Alianza complementa una agenda amplia de reformas estructurales en materia laboral, educativa, de competencia económica, financiera, hacendaria, de telecomunicaciones y energética.

Para saber más...



www.alianzapacifico.net

@A_delpacifico

<https://www.facebook.com/thePacificAlliance>

